

	Gemeindevorstandsvorlage	
	Vorlagen-Nr.: GV/0036/2021-2026	Vorlagenbearbeitung: Gero Wilhelmi
Aktenzeichen: FD III/1/GF/3660-10	Federführung: Fachdienst III/1	Datum: 10.05.2021

Neuanlage eines Boule-Platzes auf dem Gelände Sportplatz Engenhahn

Beratungsfolge Ortsbeirat Engenhahn Gemeindevorstand	Behandlung öffentlich nicht öffentlich
---	---

Beschlussvorschlag:

Dem Bau eines Boule-Platzes auf dem Sportplatz Engenhahn in Eigenleistung durch den Verkehrs- und Verschönerungsverein Engenhahn e.V. wird zugestimmt.

Reimann
Bürgermeister

Finanzielle Auswirkung:

Teilhaushalt:
Sachkonto / I-Nr.:
Auftrags-Nr.:

Keine

Sachverhalt:

Von Herrn Eberhard Heyne 1. Vorsitzender des Verkehrs- und Verschönerungsvereins Engenhahn e. V. wurde ein Antrag zum Bau eines Boule-Platzes auf dem Gelände des Sportplatzes Engenhahn gestellt.

Nachdem in Oberjosbach, Niederseelbach und im letzten Jahr auch in Oberseelbach Bouleplätze angelegt wurden, soll jetzt auch in Engenhahn eine solche Begegnungsstätte angelegt werden.

Am 27.04.2021 fand ein Ortstermin mit Herrn Heyne und der Verwaltung auf dem Sportplatz Engenhahn statt. Dort wurde die Örtlichkeit besichtigt und festgelegt, wo die Errichtung eines Bouleplatzes möglich wäre.

Die Bouleanlage soll auf dem Sportplatz neben der Kugelstoßanlage angelegt werden. (Anlage I). In diesem Bereich befindet sich schon eine wassergebundene Tennenfläche, die aber wegen der geringen Nutzung und Pflege stark verunkrautet ist. Der Platz ist mit relativ geringen Aufwand herzustellen. Es muss wahrscheinlich nur die oberste Schicht abgeschoben, der Untergrund verdichtet und eine neue wassergebundene Decke aufgebracht werden.

Ein Boule-Platz hat die Maße von ca. 15 m x 4 m. Der Bau des Platzes kann und soll in Eigenleistung gebaut werden. Durch den Bau in Eigenleistung fallen keine Kosten für die Gemeinde an.

Auch wenn der Platz nicht mehr genutzt werden sollte, müssen keine Kosten für einen Rückbau erfolgen. Die Fläche würde wieder begrünen und in den jetzigen Zustand zurückkehren.

Herr Heyne wird die Anlage in Abstimmung mit dem Turn- und Sportverein Engenhahn 1977 e.V. betreiben. Die regelmäßigen Nutzer des Platzes sollen dann auch im Turn- und Sportverein Mitglied werden.

Mit dem Verkehrs- und Verschönerungsverein Engenhahn e.V. wird ein Patenschaftsvertrag abgeschlossen, der die Nutzung und Unterhaltung der Anlage regelt. Ein Entwurf des Nutzungsvertrags liegt als Anlage II bei.

Wilhelmi
Technischer Angestellter

Anlagen:
Plan Bouleplatz
Entwurf Patenschaftsvertrag